

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **FRANSISCUS BIMA PRIYAMBADA** Kelas : **VI**
 No. Induk/NISN : **2725/0115180968** Semester : **2**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Kenteng** Tahun Pelajaran : **2023/2024**
 Alamat : **Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Anak Fransiscus Bima Priyambada baik pada sikap ketepatan beribadah berdoa sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap cinta pada sesama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Anak Fransiscus Bima Priyambada baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Nilai	Pre dik at	Pengetahuan	Nilai	Pre dik at	Keterampilan
					Deskripsi			Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	79	C	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan baik dalam Memahami aneka tantangan zaman di tengah masyarakat, cukup dalam kemampuan Mengenal karya keselamatan Gereja	88	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan sangat baik dalam Melibatkan diri dalam karya pelayanan, cukup dalam keterampilan Menghadapi aneka tantangan zaman di tengah masyarakat
2	PKn	75	91	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam kemampuan Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari	98	A	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari dan Menyajikan hasil telaah persabutan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya
3	Bahasa Indonesia	75	89	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan baik dalam Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca dan Memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja)	87	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan baik dalam Menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri dan Menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri
4	Matematika	70	75	C	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan cukup dalam Menjelaskan bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, tabung, kerucut, dan Menjelaskan dan membandingkan modus, median dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data.	89	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan baik dalam Mengidentifikasi bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, tabung, kerucut, dan bola serta bangun ruang gabungannya serta luas permukaan dan volume bangun ruang kubus dan balok, dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah.
5	IPA	75	84	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi Bumi serta terjadinya gerhana Bulan dan gerhana Matahari, cukup dalam kemampuan Menghubungkan diri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi	92	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membuat model gerhana Bulan dan gerhana Matahari, baik dalam keterampilan Membuat model sistem tata surya
6	IPS	75	85	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan baik dalam Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, cukup dalam kemampuan Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN	96	A	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN

7	SBDP	75	84	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan baik dalam Memahami interval nada, cukup dalam kemampuan Memahami penampilan tari kreasi daerah	93	A	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik, baik dalam keterampilan Menampilkan tari kreasi daerah
8	PJOK	75	84	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan baik dalam Memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa /dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, cukup dalam kemampuan Memahami rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam.	87	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa /dengan musik dalam aktivitas gerak berirama dan Mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam.
9	Bahasa Jawa	75	85	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan baik dalam Membaca not macapat, membaca parikan, membaca geguritan, cukup dalam kemampuan Mendengarkan bacaan tentang tanaman, menjawab pertanyaan bacaan tentang kuda lumping	89	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan unggah-ungguh basa untuk bertamu dan Melantunkan tembang asmaradana, menyampaikan parikan dan geguritan
10	Bahasa Inggris	70	75	C	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami instruksi lisan dan tulisan yang melibatkan kata, frasa, dan kalimat sederhana (past verb) dan Memahami instruksi lisan dan tulisan yang melibatkan kata, frasa, dan kalimat sederhana (asking and giving response: will)	80	C	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan cukup dalam Melafalkan dan menulis kata, frasa, dan kalimat sederhana dengan memperhatikan fungsi sosial dan unsur kebahasaan yang benar sesuai konteks (the future tense: will) dan Melafalkan dan menulis kata, frasa, dan kalimat sederhana dengan memperhatikan fungsi sosial dan unsur kebahasaan yang benar sesuai konteks (the future tense: will)
11	TIK	70	91	A	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mendefinisikan pengertian internet. Menyebutkan keuntungan dan kerugian internet. Menyebutkan jenis program untuk internet. dan Mendefinisikan pengertian internet. Menyebutkan keuntungan dan kerugian internet. Menyebutkan jenis program untuk internet.	85	B	Anak Fransiscus Bima Priyambada Memiliki keterampilan baik dalam Pengenalan internet, kegunaan serta program untuk internet dan Pengenalan internet, kegunaan serta program untuk internet.

C. EKSTRAKURIKULER		
No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai
1	Tari	B
2	Kemartaraman	B
3	-	
4	-	

D. SARAN-SARAN

Anak Fransiscus Bima Priyambada Semangat selalu dalam belajar, raih cita-citamu

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan		Cm.
2.	Berat Badan		Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	1 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan:

Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2023/2024 siswa ditetapkan **Lulus**

Mengetahui:

Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Rinawati, S. Pd.
NIP. G. 9890

Nanggulan, 7 Juni 2024

Kepala Sekolah



Kandi Tan Tularsih, S. Pd.
NIP. G. 9834